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       El PA cree que el decreto de regularización de viviendas es sólo un &quot;brindis al
sol&quot;        Antonio Prats: “El Equipo de Gobierno ha hablado de un proyecto de
decreto para regularizar las viviendas que aún no está elaborado a tan sólo un mes de
las elecciones.”.  El Partido Andalucista ha presentado otra
de sus propuestas para las próximas elecciones del mes de mayo, y que es una de las más
importantes de su programa debido a que se quiere realizar una modificación del Plan de
Ordenación Urbana, que no tiene ningún cambio desde el año 1995. Según el Candidato a la
Alcaldía de los andalucistas, Antonio Prats, esta propuesta viene a responder al decreto que ha
llevado a cabo el equipo de gobierno y que hace referencia a que se regularizarán las viviendas
ilegales tras el verano. El andalucista ha criticado esta actuación ya que sólo ve en este
decreto una forma de propaganda electoral para sacar más votos ante las inminentes
elecciones y que realmente no viene a solucionar el problema de las viviendas y comercios
irregulares que existen en nuestra localidad.
  
   
Enlace externo ...
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